
 
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0144/2024 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend 
Nachpflanzung von 3 Straßenbäumen in Bretzenheim (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Warum wurde seit dem Jahr 2022 kein Baum nachgepflanzt?  
2. Wann werden die drei (3) fehlenden Bäume nachgepflanzt werden? 
 
In den Jahren 2020 bis 2022 wurden im Stadtteil Bretzenheim 25 Bäume nachgepflanzt.   
 
Für das Jahr 2024 (Herbst) sind 57 Nachpflanzungen an Straßenbaumstandorten in Bretzen-
heim vorgesehen, darunter auch die fehlenden Bäume in der Hildegard-von-Bingen-Straße.  
 
 
Mainz, 24.01.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 


